

Le Premier ministre est optimiste quant à la reprise du tourisme à Cuba

Image not found or type unknown

Jardines del Rey, 2 mai (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, qui s'est exprimé aujourd'hui à l'occasion de l'ouverture de la 42e Foire internationale du tourisme de Cuba (FITCuba 2024), s'est dit optimiste quant à la reprise du tourisme dans le pays.

Marrero a félicité les ministres locaux et étrangers ainsi que les professionnels du secteur qui sont fidèles au développement de ce secteur insulaire.

Il a déclaré qu'au vu des opinions et de la participation à l'événement, FITCuba peut d'ores et déjà être considéré comme un succès. Il a notamment remercié les présidents des chaînes hôtelières espagnoles Meliá et Iberostar, Gabriel Escarrer et Miguel Fluxá, respectivement, pour leur présence.

Parmi les nouvelles encourageantes, il a indiqué que Cuba avait gagné un procès irrévocable à Majorque, en Espagne, contre Meliá, Gaviota et l'État cubain.

Il a indiqué que le pays est confronté à une économie de guerre, au milieu d'un blocus américain intensifié contre lui, et a donné trois exemples récents de cette situation.

Il a souligné que l'île est le seul pays où la loi interdit aux citoyens américains (les principaux visiteurs des Caraïbes) de se rendre, et qu'en application de l'extraterritorialité, 300 000 visas électroniques ont été annulés pour des Européens qui s'étaient précédemment rendus à Cuba (pour entrer aux États-Unis).

Le troisième exemple est que l'entreprise argentine qui fournissait du carburant aux avions de Cubana de Aviación dans ce pays a été interdite de poursuivre son travail, tout cela, a-t-il insisté, dans le cadre d'une politique subversive et de division menée par Washington dans le but de renverser la révolution cubaine.

Il a indiqué que les délégations présentes auront tout d'abord la possibilité d'élaborer de nouvelles stratégies et des accords commerciaux, ainsi que de se familiariser avec la destination, son histoire, sa culture et ses traditions.

Il a rappelé les principales projections du gouvernement cubain pour 2024, dont beaucoup concernent le tourisme.

Il s'agit notamment de progresser dans la stabilisation macroéconomique, d'augmenter et de diversifier les revenus extérieurs, d'encourager la production nationale dans les investissements étrangers, d'intégrer tous les facteurs économiques du pays, de progresser dans la gestion stratégique du développement territorial et du tourisme communautaire.

Il a également cité la transformation de l'environnement institutionnel, réglementaire et organisationnel de l'économie, le développement de nouvelles politiques de protection sociale et familiale, et la lutte contre la criminalité et l'indiscipline sociale.

Il a souligné que le modèle humain était un objectif fondamental de la Révolution et qu'il fallait donc poursuivre les réalisations dans les domaines de la santé, de l'éducation et du sport, ainsi que les politiques liées à la dynamique démographique, à la jeunesse, aux femmes et à la prévention sociale.

Il a réaffirmé devant les délégués l'intention de Cuba de renforcer son tourisme et de continuer à résister, à la recherche du développement pour lequel l'île a un peuple qui, malgré les situations complexes, a défilé ce 1er mai à hauteur de quatre millions de personnes dans toutes les manifestations organisées dans le pays, a-t-il conclu. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/353725-le-premier-ministre-est-optimiste-quant-a-la-reprise-du-tourisme-a-cuba>



Radio Habana Cuba